
 

 

 

 

 

例会日=毎週火曜日 PM12：30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」 

会長 伊藤 広治 幹事 日野典子 会報 赤塚一三   事務局 TEL:0561-64-5446 

Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp     FAX:0561-64-5459 

 
本日 第 595 回例会 2015 年 6 月 16 日（火曜日)第 587 号 

     
＜本日のプログラム＞ Today’s Program 卓話:年間回顧 

点鐘 講師:会長・幹事 

＜ロータリーソング＞「我らの生業」   

前回 第 594 回例会 2015 年 6 月 9 日（火曜日)記録 

＜ロータリーソング＞ 「日も風も星も」 総合司会 大島昭夫親睦活動委員長 

＜出席報告＞ 

 

チキンカレーセッ

ト 

 

 

会員総数 19 名  

出 席 者 14 名 出席率 74.00 ％ 前々回補正出席率 95.00 ％ 

 

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ 伊藤 広治 会長 

 

皆さんこんにちは、2014-15年度も今回を含めあと 3回の例会となりました。

今月は特にロータリー月間としてのテーマはございませんが、親睦活動週間と

なっております。 

 本日はロータリーの出席についてお話ししたいと思います。ロータリーは

まず例会・活動に出席をすることが重要な基本になっており、出席率 100％を

目指すクラブがほとんどであります。我がクラブでは少しその意識が薄いよう

に思われます。前回台北ロータリークラブの 15 周年記念式典に出席した話をしましたが、その際出席での表彰

者は数多く一番長く出席率 100％を続けられている会員様は 24 年間でありました。クラブ内での欠席は目をつ

むれたとしても委員長会議・会長幹事化、各大会等、まじめに出席する他クラブからどのように我々が映るのか

よく考えてほしいと思います。 

 

 

＜幹事報告＞ 

① ネパール地震義援金お願い。 6月 2日の例会までに 16,000円の義援金が集まっております。  

 ② 6月 23日の夜間例会の出欠の連絡をまだされていない方は早急にお願い致します。 

③ 事務局よりクラブ計画書の件で、書類等のお願い事項が今後もあるかとは思いますが、6月下旬 

に印刷等に 入りますのでお忙しいとは思いますが、期限厳守でお願い致します。 

  

      

  

2014-2015 



＜祝 福＞ 

 

 

＜委員会報告＞ 

◆ニコボックス委員会 

・ 
本日も皆さん出席ありがとうございます。本年度も残すところあとわずかです。 
よろしくお願いします。 

伊藤 広治 

・ 加藤さんお誕生日おめでとうございます。年間回顧よろしくお願いします。 日野 典子  

・ 加藤猛さんお誕生日おめでとうございます。本日も宜しくお願い致します。 青山 和成 

・ 大変ご無沙汰しておりました。個展の際は誠に有難うございました。 赤塚 一三 

・ 本日もどうぞ宜しくおねがいします。 伊藤  真 

・ 梅雨に入りましたネ。 うっとうしい日が続きますが、体に気をつけましょう。 大島 昭夫 

・ 
又一年過ぎて誕生日 いやだいやだ どなたか年令ストップ機発明よろしく。 
本日も宜しくお願いします。 

加藤  猛 

・ 本日もよろしくお願い致します。 田中 信子 

・ 加藤さんお誕生日おめでとうございます。本日もよろしくお願いします。 中川 清子 

・ 加藤猛さん 誕生日おめでとうございます。本日もよろしくお願い致します。 丹羽 司一 

・ いよいよ梅雨入りですね。本日もよろしくお願いします。 林   正俊 

・ 本日も宜しくお願いします。加藤さんお誕生日おめでとうございます。 宮下智香子 

・ いよいよ梅雨のじきになりましたが、皆さん体調に気を付けて下さい。 山田 文明 

・ 本日もよろしくお願い致します。 小谷 恒夫 

    も  あ     じょし  

  
“盛り上がれ  女子ワールドカップ  イイ感じ 
     おっぱい CUP   A B C D E F G“ 

 

  （敬称略） 
         

＜卓話＞ 

山田：直前会長として会長を補佐し、新会員の教育に心掛けた 

伊藤真：親睦委員として楽しく一年を過ごしました。いろんな話が聞けて IMも面白かったのでまた出席したい 

林：会計監査  もっと出席できるように頑張ります 

宮下：青少年奉仕 事業が思うようにできず残念です 

中川：職業奉仕 飛行場には行けなくて残念でしたが、競馬場は楽しい体験ができた。 

3分間スピーチを毎回実現できませんでしたので次年度はプログラムに入れて毎回行ってほしい 

田中：会計 特別な報告はございません 

赤塚：国際奉仕 特別な活動はできませんでしたが、手を洗おう会を通じて国際交流が行えたらと思います。 

加藤：クラブ奉仕 義務出席から自主出席へどうすれば移行するのかが課題。台湾のクラブの出席がいいのは例

会が楽しいからだと思います。 

大島：会場設営 会場設営を早く来てやりましたがいつもの少人数だけでなくクラブ全体で協力する意識を持っ

てほしい。 

  ：会員増強 伊藤真さん以来入会がないので皆様にも情報提供お願いします。 

丹羽：SAA 出席率の向上、例会の質向上 

   地区職業奉仕：ロータリーの友参照   会員増強：退会者を無くす方法を、ロータリーの認識不足 

青山：副幹事 勉強が進まなかった。もう一度初心に戻って頑張ります 

小谷：会長エレクト ロータリーの人に会える喜びを感じてほしい 

日野：幹事 女性の役員の不安から自信へ 地区からのロータリーの学びは大きい 

伊藤：会長 次回詳細に話します。 

 

6月 23日(火) 6月 30日(火) 7月 7日(火) 7月 14日(火) 

夜間例会 

 

規定休日 

 

表敬訪問 

 

 

五代奉仕委員長方針 

 

 

( 若 宮 )  (トヨタ博物館) (トヨタ博物館) 
 

6 月 6 日・・・加藤 猛さん 

    

   

   

              

    


